

Drei Wochen Stadtradeln vom 29. Mai bis zum 18. Juni 2023

Liebe Freunde der Altstadtschule, liebe Familien von Altstadtschulkindern, auch in diesem Jahr möchten wir die Möglichkeit nutzen, beim Stadtradeln unserer Stadt als Schule teilzunehmen. Gemeinsam werden wir versuchen, möglichst viele Kilometer mit dem Rad zurückzulegen, um damit ein Zeichen für den Klimaschutz, für saubere Luft und bzw. oder einfach für Freude am Radfahren zu setzen!

Eltern, Großeltern und Freunde können uns unterstützen, indem sie in ihrer Freizeit die Kinder der Altstadtschule auf dem Rad begleiten und vielleicht gezielt in dieser Zeit schöne Ausflüge einplanen. Gerne dürfen Sie uns aber auch beim Kilometersammeln direkt helfen, sofern Sie in Wedel wohnen.

Alle, die Interesse an der Teilnahme haben und unser Team unterstützen möchten, melden sich bitte hier an:

www.stadtradeln.de

Zunächst sucht man dort seine Kommune und tritt dem Team „Altstadthelden“ bei. In diesem Jahr ist es wieder möglich, einem Unterteam (beispielsweise einer bestimmten Klasse) beizutreten.



Benutzernamen dürfen fantasievoll gewählt werden, Passwort unbedingt merken!
Tipp 1: Viele Stadtradelteilnehmer nutzen mittlerweile auch gerne die App, mit deren Hilfe die Eintragung der Kilometer eventuell leichter ist!

Tipp 2: Es ist auch möglich, einen alten Zugang zu reaktivieren.

Die Spielregeln können hier nachgelesen werden:

www.stadtradeln.de/darum-geht-es

Das Team der „Altstadthelden“ freut sich über rege Teilnahme und hofft auf gutes Wetter!!